
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Kind ist ein junger .

Gemeint sind Jungen und Mädchen ungefähr bis zum 12. Geburtstag.

Dann verändert sich vieles am .

Aus dem Kind wird zuerst ein Jugendlicher, dann ein Erwachsener.

Nach unseren  haben Kinder

besondere Rechte, weil sie noch so jung sind.

Viele Länder der Welt haben sich auf  geeinigt.

Vieles dürfen Kinder trotzdem nicht selbst entscheiden.

 dürfen zum Beispiel

nur zusammen mit ihren Eltern Sachen einkaufen.

Ausgenommen sind , die nicht viel Geld kosten.

Mit ungefähr drei Jahren gehen Kinder in den .

Danach müssen sie zur Schule gehen.

Etwa mit sechs Jahren beginnt die .

Die Schule ist eine besondere P.icht, die Kinder müssen es also tun.

Die  ist aber auch ein besonderes Recht.

Ohne Schulbesuch kann man heute kaum  verdienen.
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